



Accord de partenariat entre Mont-Blanc Industries et Medicalps

- 1.
2. En bref

Par Acteurs de l'économie | 23/03/2018, 14:00 | 117 mots

(Crédits : DR) Le pôle de compétitivité et le cluster ont annoncé avoir signé un accord de partenariat. Objectif : renforcer l'interaction entre les deux réseaux.

Le pôle de compétitivité Mont-Blanc Industries (Cluses) et le cluster Medicalps (Grenoble) ont signé un accord de partenariat à l'occasion du salon Medin'nov.

Complémentaires, les deux réseaux ont décidé d'associer leurs compétences pour leurs adhérents (400 industriels cumulés) afin de "partager leurs connaissances respectives des réseaux nationaux et internationaux d'acteurs privés et publics dans le domaine de la santé, d'ouvrir mutuellement leurs événements à leurs membres respectifs et d'encourager l'émergence de projets entre leurs membres", ont fait savoir les deux organisations dans un communiqué.

Ils indiquent également disposer des compétences nécessaires pour s'inscrire sur l'ensemble de la chaîne de valeur des technologies de la santé.

INSCRIVEZ-VOUS
OFFRE D'ESSAI : 1 MOIS OFFERT

acteurs
DE L'ÉCONOMIE

Réagir

Recevoir un email si quelqu'un répond à mon commentaire. Envoyer commentaire

Votre email ne sera pas affiché publiquement

Tous les champs sont obligatoires



Merci pour votre commentaire. Il sera visible prochainement sous réserve de validation.

a le à :